

## ABSTRAK

**Mochammad Yupi Nugraha (1710110249), “Peran Jam’iyyah Ad-Dufuf Al-Mubarak Qudsiyyah dalam pembentukan Perilaku Peserta didik di MA Qudsiyyah Kudus”. Fakultas Tarbiyah (Pendidikan Agama Islam) IAIN Kudus 2022.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kegiatan, perilaku serta bagaimana peran Jam’iyyah ini terhadap *output* Peserta Didik di MA Qudsiyyah Kudus. Penelitiannya adalah 1) Bagaimana kegiatan Ekstrakurikuler Jam’iyyah Ad-Dufuf Al-Mubarak yang ada di MA Qudsiyyah Kudus. 2) Bagaimana perilaku peserta didik MA Qudsiyyah Kudus yang mengikuti Jam’iyyah Ad-Dufuf Al-Mubarak. 3) Bagaimana Peran Jam’iyyah Ad-Dufuf Al-Mubarak terhadap perilaku Peserta Didik di MA Qudsiyyah Kudus.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*Field research*) dengan pendekatan kualitatif. Peneliti melakukan pengamatan secara langsung dan melihat secara nyata. Adapun pengambilan sampling informan menggunakan *non probability* dengan menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah informan empat orang yang terdiri dari kepala sekolah, santri, personil, dan pengurus jamiyyah rebana. Analisis pada penelitian ini menggunakan reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Analisis pada penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perilaku para personil jamiyyah rebana di MA Qudsiyyah yang mengikuti Al-Mubarak.

Hasil penelitian adalah: Adapun dalam penelitian ini ada empat informan yaitu, Bp. Moh. Ali Yahya, M.Pd., Sdr. Riza Muna, Sdr. Irfan Azda, dan Sdr. Maulana Faris menunjukkan bahwa 1) Kegiatan Ekstrakurikuler Jam’iyyah Ad-Dufuf Al-Mubarak yang ada di MA Qudsiyyah Kudus ini bukan hanya rebana saja yang di tonjolkan akan tetapi ada juga pendidikan perilaku. 2) Perilaku Peserta didik di MA Qudsiyyah yang mengikuti Rebana Al-Mubarak ini mempunyai dua faktor yang mana itu sangat berpengaruh dalam kehidupan di tengah masyarakat, yaitu adalah faktor internal dan eksternal, dan 3) Peran Jam’iyyah Ad-Dufuf Al-Mubarak terhadap perilaku peserta didik di MA Qudsiyyah Kudus yang mana agar membentuk kemandirian peserta didik serta agar mempunyai rasa tanggung jawab atas segala masalah.

**Kata Kunci:** *Rebana, Pendidikan Karakter, Peserta Didik.*